## Arriba a La Habana buque escuela uruguayo



La Habana, 24 jul (RHC) El buque escuela uruguayo Capitán Miranda arriba este miércoles a La Habana en el contexto de su viaje número 31 de instrucción y tras recalar en varios puertos de Brasil, Colombia y Panamá.

Además de formar los futuros oficiales de la Armada Nacional de Uruguay, el velero constituye una plataforma para el proyecto Un Paseo por los Sentidos coordinado por el Ministerio de Turismo y otras instituciones de ese país.

Durante la travesía la embarcación promoverá una selección de productos uruguayos que cuentan con el respaldo de la marca de la nación.

El recorrido por el continente americano totalizará casi 24 mil 500 kilómetros hasta retornar a Montevideo el próximo 4 de noviembre.

El Capitán Miranda es un buque de vela de 64 metros de eslora, ocho de manga y 3,80 de calado.

Botado en 1930, sirvió en sus orígenes como barco hidrográfico para las investigaciones oceanográficas y la confección de cartas náuticas hasta 1977, cuando se convirtió en buque escuela, de acuerdo con medios uruguayos. (Fuente: PL)

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/197021-arriba-a-la-habana-buque-escuela-uruguayo}$ 



## Radio Habana Cuba